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よ り い の 人

新 た な 家 族  
幸 せ 笑 顔 で
よ り い の 人

未
来
に
残
す
も
の

今号は ★人登場

KOE METER 議会が聴いた 皆さんの声

今号は 15人登場

KOE METER 議会が聴いた 皆さんの声
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寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

お元気
　ですか

2021年 2月1日発行

埼玉県・寄居町議会

令和２年12月定例会

No.
99

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

お元気
　ですか

2021年 2月1日発行

埼玉県・寄居町議会

令和２年12月定例会

No.
99



お元気ですか　寄居議会です　No.99  2021. 2. 1発行 0202お元気ですか　寄居議会です　No.99  2021. 2. 1発行 0202お元気ですか　寄居議会です　お元気ですか　寄居議会です　No.99No.99    2021. 2. 12021. 2. 1発行発行

2

1

公共施設を安全に利用するためには、定期的な改修、建て替えが必要です。　しかし、ハコモノだけでも106ヵ所
ある公共施設をすべて残すのは財政的に困難……。ではどうするか。ともに　　考えていきましょう。

（現在の公共施設を維持管理するための年間必要額29億円）ー（年間の支出可能額8億円）＝　  　財源不足 年間21億円

※寄居町公共施設等総合管理計画（平成28年12月策定）を基に作成。費用推計の算出基礎となる費用単価、 更新時期等については、総務省監修の「公共施設等更新費用試算ソフト」に基づき試算。
公共施設等総合管理計画アクションプランは「事後保全」から「予防保全」への転換、長寿命化等を図ること により、建物等の耐用年数を80年として試算している。

公園

道路

上下
水道

橋

学校 役場 町営
住宅

コミ
セン

現在の公共施設を維持していくためには、40年間で毎年

29億円（総額1156億円）が必要ですが、町の１年当たりの

平均投資的経費額は８億円。このままでは、毎年21億円の

財源不足が生じるということになります。

124億円

124億円

インフラ
に

ハコモノ
に

2016〜2025年

役場庁舎、寄居町介護
老人保健施設、城南中
（大規模改修）

248億円114億円

166億円

インフラ
に

ハコモノ
に

財政面がこんなに厳しいとは知り
ませんでした。将来、子ども達に
負担はかけたくないですね。

どうするの？
  こんな大金！

佐
さ の

野美
み か

香さん（中央）  日
ひ よ り

和さん（左）  月
つ き ほ

穂さん（右）（用土）

平均「毎年21億円」

公共
 施設

寄居の

えっ！
こんなに
厳しいの？

このままでは
「公共施設」には道路や水道などのインフラも含まれます。

町の人口は、今後40年間でピーク時より35％減の

2万5000人になると推計されています。

3万8000人で106施設だった公共施設。

2万5000人ならば……。

人口は35％減！

す
べ
て
の
施
設
を
残
す
場
合

に
か
か
る
費
用
は
…
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公共施設を安全に利用するためには、定期的な改修、建て替えが必要です。　しかし、ハコモノだけでも106ヵ所
ある公共施設をすべて残すのは財政的に困難……。ではどうするか。ともに　　考えていきましょう。

（現在の公共施設を維持管理するための年間必要額29億円）ー（年間の支出可能額8億円）＝　  　財源不足 年間21億円

※寄居町公共施設等総合管理計画（平成28年12月策定）を基に作成。費用推計の算出基礎となる費用単価、 更新時期等については、総務省監修の「公共施設等更新費用試算ソフト」に基づき試算。
公共施設等総合管理計画アクションプランは「事後保全」から「予防保全」への転換、長寿命化等を図ること により、建物等の耐用年数を80年として試算している。

2026〜2035年

111億円

178億円

インフラ
に

ハコモノ
に

139億円

200億円

インフラ
に

ハコモノ
に

役場庁舎、寄居中、城
南中（更新）

339億円

大切なのは「人」

 私も
ひと言！

で
は
ど
う
す
る
か　

「
町
の
答
え
（
計
画
）、
議
員
の
考
え
」

次
の
ペ
ー
ジ
は

私たちは、これから寄居町
の中心になっていく世代。
公共施設も大事だけど、
一番大切なのは住んでいる

「人」だと思います

道路、橋、上下水道など町民

生活に不可欠なライフラインを

削減することは困難です。

守れ、ライフライン

延床面積では学校教育系施設

が全体の42％を占めダントツ。

カギは学校の再編

松
まつもと

本瑞
み づ き

月さん（西部）

このままでは

男衾中、寄居小・桜沢小・
折原小（更新）、
汚泥再生処理センター（大
規模改修）

280億円

中央公民館、男衾小・
鉢形小・用土小（更新）

289億円

当時の町民の強い要望により、現在の地に建設された

中央公民館（昭和55年 建設途中のようす）

あれから40年、未来に何を残すのか……

2036〜2045年2046〜2055年

耐震性も
　心配
　　ですね

建築物は、30年で大規模改修、

60年で更新（建替）が必要。

全施設の40％以上が築後30

年以上経過しています。

4
老朽化が進行

寄居動画館
「写真で振り返る昭和
 30年代〜50年代」
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中中
な か じ ま ふ み おな か じ ま ふ み お

嶋文雄嶋文雄議員議員

統廃合等、その後
の使い勝手は不
安ですが、力を合
わせて新たな管
理計画作成を。

力を合わせて

稲稲
いなやまよしふみいなやまよしふみ

山良山良文文議員議員

わが町も少子高
齢化、急激な人口
減少が進む。
今こそ将来を
見据えた英断を。

今、勇気ある英断

大大
おおさわおおさわ

澤澤　　博博
　ひろし　ひろし

議員議員

人口減統廃合で
なく、町民との協
議で意見を取り入
れ地域の核にす
べきです。 

田田
た も が みた も が み

母神母神節節
せ つ こせ つ こ

子子議員議員

地域に最低限必
要な施設は何か、
丁寧な説明会と
納得を得たうえで
進める。 

展望もてる計画で

吉吉
よしざわやすひろよしざわやすひろ

澤康広澤康広議員議員

現状維持は維持
管理費を考える
と難しい。適切な
公共サービスの提
供を考えよ。 

維持管理費の捻出

原原
はらぐちはらぐち

口口　　孝孝
　たかし　たかし

議員議員

過去の恩恵への
精算、将来のまち
づくり、変化・改
革、町民の安心の
確保。

将来は大きく変化

吉吉
よ し だよ し だ

田田正正
ま さ みま さ み

美美議員議員

道路、橋
きょうりょう

梁等、
老朽インフラは
莫大な維持修繕
費用が必要。
選択と集中で対応。

選択と集中

各
議
員
が
考
え
る
「
公
共
施
設
の
こ
れ
か
ら
」

次世代のために

 私も
ひと言！

全国的な問題だし、計画は理解できます。
これからの時代は「次世代に負担を残さな
い考え方」が大切になってくると思いますね。

　　　　　　　  大
おおはしまさひろ

橋正宏さん（市街地）

※各校集約の際には、地域コミュニティ施設、学童施設との複合化を検討

40年間で延床面積を33%削減（＊）

施設の機能充実・質の向上・集約化・複合化により
2016
〜2055

男衾中・男衾小は

城南中・折原小・鉢形小は

寄居中・寄居小・桜沢小・用土小は

2025年度を目処に集約

2026〜2033年度を

目処に集約

2034〜2041年度を

目処に集約

世代を超えて安心・
安全なまちを構
築し、公共施設の
量より質を次世代
に継承。

津津
つ く いつ く い

久井久井康康
や す おや す お

雄雄議員議員

持続可能なまちへ町民との協議を

「未来に何を 残すのか」
   町の答え（計画）、議員の考え

町の答え

（
＊
）
ハ
コ
モ
ノ
に
か
か
る
費
用
を
２
４
５
億
円
縮
減
。
こ
の
ほ
か
、
施
設
の
跡
地
の

　

 

売
却
や
行
政
事
務
の
効
率
化
に
よ
り
、
財
源
不
足
の
解
消
に
努
め
る
。
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一
般
質
問
で
政
策
提
案 

　

９
名
の
議
員
が
登
壇

次
の
ペ
ー
ジ
は

権権
ご ん だご ん だ

田田孝孝
た か した か し

史史議員議員

将来を考えると
苦渋の選択。
現状だけでなく、今
後の未来をどう考
えるかが問題。

町民意見と共に

鈴鈴
す ず き え い こす ず き え い こ

木詠子木詠子議員議員

人口減少時代、
私たちにとって本
当に必要な施設と
は何か!?
残すな 負の遺産。

既に待ったなし！

大大
おおきたひさかつおおきたひさかつ

北久勝北久勝議員議員

公共と施設を切
り離した議論を
深め、施設は思い
切った方向付けを
示すとき。

先の先を考える

岡岡
おかもとやすあきおかもとやすあき

本安明本安明議員議員

将来を見据えた
適正な公共施設
を設備し、町民に
適切な公共サービ
スの提供。

町民の理解と協力

保保
ほ ず みほ ず み

泉泉周周
しゅうへいしゅうへい

平平議員議員

老朽化が進む中、
人口減少により安
定した財政運営も
困難。
適正な見直しを！ 

次世代を見据えて

峯峯
みねぎしかつあきみねぎしかつあき

岸克明岸克明議員議員

コンパクトで持続
可能な町を目指
すためには、公共
施設を戦略的に
集約すべき。

戦略的集約

笠笠
か さ は ら の り おか さ は ら の り お

原則夫原則夫議員議員

簡単に減らせない
が、隣接の小中学
校のみを一貫校
にすることで多目
的を維持したい。 

公共施設は避難所

佐佐
さ と うさ と う

藤藤理理
り みり み

美美議員議員

少子高齢化が加
速する中、将来の
維持管理費を見
据えた施設の削
減は必要。

人口減少を見据え

どう受けとめる？　どうすべき？

40年間の計画だから、状況の
変化により、見直しは必要ですよね

町民文化系施設は

公営住宅は

平倉団地、上の原団地、

中道南団地、栄町住宅

は、入居者の退去に合

わせ廃止

中央公民館
　更新時に多機能化・複合化、移転も検討

桜沢コミュニティセンター・用土コミュニティセンター
　統合を検討

鉢形コミュニティセンター
　鉢形財産区会館へ機能集約し廃止

折原コミュニティセンター
　カタクリ体育センターへ機能集約し廃止

利用する皆さんに不公平感を与
えないような統廃合を考えてほし
いです。

新
にいじま

島清
きよつな

綱さん（市街地）

公平感が大切

 私も
ひと言！

人口が右肩上がりに増えた
時代は公共施設を数多く持
つことが町の豊かさでした。
しかし、人口が大幅に減少
する時代にあっては、それ
が将来に向けて過度な財政
負担となります。
子どもや孫たちに大きな負
担を残さないことが、将来
世代の選択の余地を広げ
ることになります。
時代は、大きく変化してい
ます。
次世代に「自ら選択する」
という豊かさを残したい。

持たない
豊かさ

ギカイ

の視点

公
共
施
設
の
問
題
は
、
議
会
と
し
て
も
継
続
し

て
と
り
あ
げ
て
い
く
予
定
で
す
。

「未来に何を 残すのか」
   町の答え（計画）、議員の考え

公共施設等に関する

町の計画はＨＰから

見られます。「アセッ

トマネジメントの推

進について」
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一 般 質 問
議員が聞いた！ 今とこれから 12月定例会では16名中9名が登壇しました

町のさまざまな課題等について、議員が自身の提案も含めて、町に考えを聞くのが
「一般質問」。ここでは、各議員１項目についてダイジェスト版でお知らせします。

空
き
家
解
体
費
の一部
助
成
は

問 

増
加
し
て
い
る
空
き
家
を
解
体
し
、

更
地
に
す
れ
ば
、
防
災
・
減
災
・
防
犯

に
つ
な
が
る
ほ
か
、
土
地
の
貸
借
や
売
買

の
増
な
ど
地
域
経
済
活
性
化
の
一
つ
に
な

る
と
思
い
ま
す
が
、
費
用
が
思
い
の
ほ
か

か
か
っ
て
し
ま
い
ま
す
。「
住
宅
解
体
資

金
補
助
制
度
」
な
る
も
の
の
導
入
は
。

除
却
補
助
・
税
の
減
免
等
検
討

答

空
き
家
等
の
除
却
補
助
制
度
や
固

定
資
産
税
の
住
宅
特
例
解
除
後
の
対
応

等
、
制
度
の
導
入
に
向
け
幅
広
く
研
究

し
、
空
き
家
等
の
除
去
で
、
防
災
・
防
犯
、

地
域
活
性
化
の
た
め
に
役
場
組
織
を
挙

げ
「
抜
本
的
対
策
」
を
講
じ
ま
す
。

大お
お
き
た
ひ
さ
か
つ

北
久
勝
議
員

地
産
地
消

吉よ
し
ざ
わ
や
す
ひ
ろ

澤
康
広
議
員

空
き
家
解
体

その他の質問「鉢形城公園内を通る町道117号線」「小中学校の給食費」

安くない解体費用(^ㇿ ;̂）

地産地消販路拡大に貢献する直売所

その他の質問「寄居町の秩序ある開発（土地の埋立て、盛土及び切土）条例制定の進捗」
　　　　　　「町道4845号線わき水路氾濫防止のための整備の進捗」

地
場
農
産
物
販
路
拡
大
を

問 

豊
か
な
自
然
を
形
成
す
る
農
地
と

山
林
は
、
町
の
面
積
の
半
分
以
上
を
占

め
る
固
有
の
資
源
で
寄
居
の
潜
在
能
力

で
あ
り
、
コ
ロ
ナ
感
染
予
防
と
経
済
活

動
の
バ
ラ
ン
ス
が
取
れ
た
自
治
体
像
を

ア
ピ
ー
ル
で
き
る
も
の
で
す
。
そ
の
た
め

に
も
地
産
地
消
を
拡
大
し
、
地
の
利
を

生
か
し
た
農
業
政
策
を
も
っ
と
押
し
出

す
べ
き
で
す
。
町
の
考
え
は
。

メ
リ
ッ
ト
が
多
く
、
拡
大
を
図
る

答

平
成
30
年
度
か
ら
農
業
次
世
代
人

材
投
資
資
金
の
交
付
を
受
け
た
新
規
就

農
者
は
4
名
。
全
員
、
今
も
農
業
に
従

事
し
て
い
ま
す
。
地
産
地
消
は
メ
リ
ッ
ト

が
多
く
、よ
り
拡
大
し
て
い
く
考
え
で
す
。

空き家「解体費用助成制度」の創設を！！

寄居町の潜在能力。まちづくりに発揮を

政 提策 案

政 提策 案

見たい会議や議員名を選んで視聴できます。
注）公開までには、一定の期間を要します。

スマホで議会を見よう！
傍聴しなければわからない議員の姿を映像で。
リアルな雰囲気、伝わります。

 寄居町議会 議会中継

どう受けとめる？　どうすべき？

いつでもどこでも
　　見られるね。
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各議員の一般質問録画映像はＱＲコードからアクセス！

一
般
質
問
で
政
策
提
案 

　

９
名
の
議
員
が
登
壇

次
の
ペ
ー
ジ
も

視
覚
検
査
装
置
で
早
期
の
発
見

問 

町
で
行
っ
て
い
る
ラ
ン
ド
ル
ト
環
（
＊
）

で
の
眼
科
検
査
の
検
査
数
と
、
異
常
が

発
見
さ
れ
た
幼
児
の
人
数
は
。
皆
野
町

で
は
視
覚
検
査
装
置
で
の
検
査
で
10
人

に
1
人
の
異
常
が
発
見
さ
れ
た
と
聞
い

て
い
ま
す
。
眼
科
医
も
「
視
力
発
達
の

可
能
性
が
あ
る
3
歳
児
で
の
発
見
は
、

回
復
の
可
能
性
が
高
ま
る
」
と
言
っ
て
い

ま
す
。
当
町
で
も
導
入
す
べ
き
と
考
え

ま
す
が
、
町
の
考
え
を
伺
い
ま
す
。

導
入
に
向
け
て
検
討
す
る

答

令
和
元
年
度
の
検
査
２
１
２
人
中
、

精
密
検
査
対
象
者
は
１
名
で
し
た
。
視

覚
検
査
装
置
の
導
入
へ
向
け
て
検
討
し

ま
す
。

「
空
家
等
対
策
計
画
」
作
成
は

問 

国
に
よ
る
空
家
等
対
策
に
関
す
る

特
別
措
置
法
が
施
行
さ
れ
て
か
ら
、
約

5
年
が
経
過
し
て
い
ま
す
。
２
０
１
３

年
で
は
13
・
５
％
で
あ
っ
た
空
き
家
率
は
、

２
０
３
３
年
に
は
30
％
を
突
破
す
る
と

も
言
わ
れ
て
い
ま
す
。　
　
　
　
　
　

　

そ
こ
で
、
特
別
措
置
法
を
踏
ま
え
、

台
帳
作
成
を
含
め
空
家
対
策
計
画
の
作

成
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

今
後
、
計
画
作
成
は
検
討
し
ま
す

答

人
口
減
少
、
建
物
等
の
老
朽
化
に

伴
い
、
今
後
も
空
き
家
の
増
加
が
予
想

さ
れ
る
こ
と
か
ら
、
除
却
や
改
修
、
活
用

を
推
進
す
る
た
め
、「
空
家
等
対
策
計
画
」

の
作
成
を
今
後
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

原は
ら
ぐ
ち口

　
孝た

か
し

議
員

将
来
見
取
図

田た

も

が

み

母
神
節せ

つ

子こ

議
員

３
歳
児
健
診

佐さ

藤と
う

理り

美み

議
員

空
き
家
対
策

その他の質問「駅南口整備事業」

その他の質問「未来に向かう中心市街地活性化事業」「荒川南岸と周辺の利活用」

その他の質問「学校・保護者間のデジタル化の取り組み」「男女共同参画の推進」

お昼寝前、紙芝居の読み聞かせに全集中！

2033年、全国の空き家は3戸に1戸

町内の各施設。その役目を終えつつある

政 提策 案

政 提策 案

政 提策 案

3歳児健診に視覚検査装置の導入

十分な町民理解を得た公共施設管理計画

台帳整備・実態調査・計画作成をすべき
H26.６月定例会　H27.３月定例会・9月定例会でも質問

負
の
遺
産
を
残
さ
な
い
た
め
に

問 

公
共
施
設
等
総
合
管
理
計
画
ア
ク

シ
ョ
ン
プ
ラ
ン
は
、
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

の
維
持
を
考
慮
し
つ
つ
、
将
来
世
代
に

負
担
を
先
送
り
す
る
こ
と
な
く
、
人
口

減
少
、
少
子
高
齢
化
等
の
将
来
を
見
据

え
た
厳
し
い
計
画
で
す
が
、
町
民
皆
さ

ん
の
ご
理
解
を
得
る
こ
と
が
大
切
で
あ

る
と
思
い
ま
す
。
町
の
考
え
を
伺
い
ま
す
。

施
設
の
必
要
最
小
限
の
維
持

答

人
口
減
少
、
少
子
高
齢
化
傾
向
は

続
き
ま
す
が
、
必
要
最
小
限
の
施
設
の

維
持
を
検
討
し
、利
便
性
を
考
慮
し
つ
つ
、

安
定
し
た
財
政
運
営
と
適
切
な
公
共

サ
ー
ビ
ス
の
提
供
を
両
立
さ
せ
た
持
続

可
能
な
ま
ち
づ
く
り
を
目
指
し
ま
す
。

ご存じ
ですか

ことば （＊）ランドルト環　目の検査で一般的に使われている環
わ

で、
「Ｃ」のように上下左右の一部が割れているもの。

追跡質問▶▶▶

連載コラム
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連載コラム

自
治
会
加
入
未
加
入
の
違
い
は

問 

行
政
サ
ー
ビ
ス
等
を
受
け
る
上
で
、

自
治
会
加
入
者
と
未
加
入
者
の
違
い
は

あ
り
ま
す
か
。

加
入
を
推
奨
し
て
い
き
ま
す

答

町
か
ら
の
医
療
や
健
康
福
祉
、
生

活
環
境
、
教
育
な
ど
様
々
な
分
野
で
の

行
政
サ
ー
ビ
ス
は
、
等
し
く
町
民
に
行

き
渡
る
べ
き
も
の
で
す
。

　

し
か
し
、
自
治
会
を
介
し
て
行
わ
れ

て
い
る
町
か
ら
の
情
報
発
信
や
、
ご
み
の

収
集
な
ど
の
一
部
の
分
野
で
加
入
者
と
未

加
入
者
で
違
い
が
生
じ
る
恐
れ
が
あ
る

こ
と
か
ら
、
町
と
し
て
は
、
自
治
会
に
加

入
し
て
い
た
だ
く
こ
と
を
推
奨
し
て
い
ま

す
。

大お
お
さ
わ澤

　
博ひ

ろ
し

議
員

利
便
性
向
上

鈴す
ず

木き

詠え
い

子こ

議
員

Ｌ
Ｇ
Ｂ
Ｔ
Ｑ

笠か
さ

原は
ら

則の
り

夫お

議
員

自
治
会
改
革

その他の質問「地域経済の活性化」「少人数学級」

その他の質問「ケアラー（介護者）支援」「医療的ケア児者に対する対応」

高齢者の交通手段。利便性の向上を

レインボーフラッグは多様性の象徴

ごみの収集も自治会に協力して

ＱＲコードから録画映像が見られます！

双
方
の
利
点
を
生
か
す
協
定
を

双
方
の
利
点
を
生
か
す
協
定
を

問 

高
齢
者
か
ら
「
愛
の
り
タ
ク
シ
ー

を
近
隣
の
病
院
ま
で
利
用
で
き
な
い
か
」

と
の
声
が
あ
り
ま
す
。
深
谷
市
に
は
コ

ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
「
く
る
り
ん
」
が
あ
り
、

川
の
博
物
館
、
埼
玉
よ
り
い
病
院
に
立

ち
寄
っ
て
い
ま
す
。
こ
れ
を
利
用
し
、
双

方
の
利
点
を
生
か
し
た
協
定
を
深
谷
市

と
結
び
、
近
隣
の
病
院
等
へ
の
高
齢
者

の
交
通
手
段
と
す
べ
き
で
は
。

現
在
考
え
て
い
ま
せ
ん

答

近
隣
市
町
村
が
運
営
す
る
同
様
の

デ
マ
ン
ド
交
通
と
の
連
携
に
つ
い
て
は
、

現
在
考
え
て
い
ま
せ
ん
。
愛
の
り
タ
ク

シ
ー
と
路
線
バ
ス
と
の
乗
り
換
え
に
よ
る

利
用
を
周
知
し
て
い
き
ま
す
。

自治会は法人格の認可地縁団体の取得を

H29.3月定例会　H30.３月定例会でも質問

H28.６月定例会　H31.３月定例会でも質問

人間の「多様性」認め合うまちづくりを

深谷市コミュニティバスとの相互利用を

理
解
促
進
の
取
り
組
み
は

問 

Ｌ
Ｇ
Ｂ
Ｔ
Ｑ
の
存
在
を
抽
象
的
に

分
か
っ
て
い
て
も
、
い
ま
だ
当
事
者
が
カ

ミ
ン
グ
ア
ウ
ト
（
告
白
）
し
に
く
い
社
会
で

あ
り
、
見
え
な
い
差
別
が
あ
り
ま
す
。

①
パ
ー
ト
ナ
ー
シ
ッ
プ
導
入 

②
各
種

申
請
書
の
不
必
要
な
性
別
記
載
欄
削
除 

③
理
解
推
進
の
た
め
の
庁
舎
内
へ
の
レ

イ
ン
ボ
ー
フ
ラ
ッ
グ
配
置 

④
教
育
で
の

Ｓソ

ジ

Ｏ
Ｇ
Ｉ
（
性
自
認
）（
＊
）
の
捉
え
方
と
自

由
な
制
服
選
択　

に
つ
い
て
の
考
え
は
。

啓
発
や
教
育
を
推
進
す
る

答

①
現
時
点
で
は
考
え
て
い
ま
せ
ん 

②
一
部
対
応
済
。
全
庁
的
対
応
を
検
討 

③
相
談
窓
口
と
な
る
課
へ
の
設
置
を
検
討 

④
生
徒
の
心
情
に
配
慮
し
慎
重
に
検
討

ご存じ
ですか

ことば （＊）ＳＯＧＩ（性自認）　LGBTQが当事者である「人」を差すのに対し、
SOGIは自分がどんな性別の「状態」なのかを差す。

政 提策 案

政 提策 案

政 提策 案

追跡質問▶▶▶

追跡質問▶▶▶
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次
の
ペ
ー
ジ
は
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河
原
・
公
園
整
備
後
の
計
画
は

問 

玉
淀
河
原
か
ら
雀
宮
公
園
ま
で
の

親
水
遊
歩
道
が
整
備
さ
れ
、
秋
の
紅
葉

シ
ー
ズ
ン
に
合
わ
せ
11
月
7
日
に
完
成

し
ま
し
た
。
当
日
は
大
勢
の
町
民
、
観

光
客
が
紅
葉
を
満
喫
し
て
い
ま
し
た
。

し
か
し
、
駐
車
場
、
ト
イ
レ
も
完
成
し

て
い
ま
す
が
、
案
内
看
板
や
売
店
等
が

整
備
さ
れ
て
お
ら
ず
、
路
上
駐
車
も
多

く
見
ら
れ
ま
し
た
。
整
備
計
画
を
伺
い

ま
す
。

今
後
、
検
討
し
て
い
き
ま
す

答

案
内
看
板
は
今
後
検
討
し
て
い
き

ま
す
。
売
店
は
、
町
が
設
置
す
る
こ
と
は

考
え
て
い
ま
せ
ん
。
民
間
事
業
者
に
よ
る

事
業
展
開
を
期
待
し
て
い
ま
す
。

雀宮の紅葉。大勢の人に見てもらいたい

津つ

く

い

久
井
康や

す

雄お

議
員

玉
淀
〜
雀
宮

雀宮公園周辺に案内看板の設置を！

平成20年以降の議決結果を

議会ホームページで公開しています。

公開します　審議議案と議員の賛否
令和２年 11月臨時会・12月定例会 

上程議案・概要・結果 結　

果

権
田
孝
史

権
田
孝
史

保
泉
周
平

保
泉
周
平

大
北
久
勝

大
北
久
勝

笠
原
則
夫

笠
原
則
夫

中
嶋
文
雄

中
嶋
文
雄

𠮷𠮷
澤
康
広

澤
康
広

大
澤
大
澤   

   

博博

津
久
井
康
雄

津
久
井
康
雄

鈴
木
詠
子

鈴
木
詠
子

峯
岸
克
明

峯
岸
克
明

岡
本
安
明

岡
本
安
明

佐佐  

藤藤  

理理  

美美

稲
山
良
文

稲
山
良
文

原
口
　
孝

原
口
　
孝

田
母
神
節
子

田
母
神
節
子

𠮷
田
正
美

𠮷
田
正
美

臨時会（11/30）
議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正

期末手当の改定によるもの。 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

町長、副町長及び教育長の給与等に関する条例の一部改正
期末手当の改定によるもの。 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町職員の給与に関する条例の一部改正
人事院勧告及び県人事委員会勧告を踏まえ、町職員の期末手当を改定するもの。 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

12月定例会（12/1〜18）
一般会計［4回目］2817万4000円（0.2％）増額

事業費の確定及び変更や職員人件費の追加・更正、新型コロナウイルスの
影響による事業費の更正等に伴うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

国民健康保険特別会計［4回目］34万8000円（0.01％）増額
保険給付費の動向並びに給与改定等による職員人件費の異動等に伴うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

後期高齢者医療特別会計［2回目］22万円（0.05％）増額
還付金の追加に伴うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

水道事業会計［１回目］

公共工事の発注時期の平準化等を目的に、令和２年度に入札及び契約の手
続きを行い、令和３年度早期の工事着工を実現するため、限度額を650万
円と定め、債務負担行為を設定するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

下水道事業会計［2回目］：収益的収入189万8000円増額
収益的支出43万8000円増額・資本的支出381万5000円増額

職員の異動や事業費の変更等に伴うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町の議会の議員及び長の選挙における選挙運動の公営に関す
る条例の制定　　　　　　　　　　　　　　　※内容はP.11に掲載

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町職員の特殊勤務手当に関する条例の一部改正
感染症等に係る職員の手当について、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町税条例及び寄居町都市計画税条例の一部改正
地方税法の改正に伴い、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町国民健康保険条例の一部を改正する条例の一部改正
新型コロナウイルス感染症に感染した被用者等に対する傷病手当金の支給
に係る適用期間を延長するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

町道路線の廃止
払下げ申請により２件。認定錯誤により３件。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

陳情２件【1.空き家・空き地等の有効活用に限定した宅地建物取引士証の提示による固定資産税評価証明書の交付に関する件、2.市町村公的審議会等委員へ
の公益社団法人埼玉県宅地建物取引業協会会員の登用に関する件、3.行政が発行する証明書類の取得及び関係台帳等の閲覧権限の付与に関する件、4.道路・
水路等官民査定の迅速化に関する件、5.空き家等の不動産所有者が不明・不在の場合の情報開示に関する件、6.区画整理事業、公共事業の効率的且つ敏速化
に関する件、7.市街化調整区域の開発と都市計画法第34条第12号区域に関する情報開示の件、8.私道寄附条件の緩和に関する件】埼玉県宅建政治連盟埼玉
北地区（埼玉県熊谷市）地区長　富田　満　

【国に対し「一定の期間を定めて、消費税を０％にする意見書」の提出を求める陳情書】深谷民主商工会寄居支部（寄居町大字桜沢）支部長 金井哲ほか９団体

令
和
２
年
度
寄
居
町
補
正
予
算

条
例
の
制
定
・一
部
改
正
／
そ
の
他

賛成：○　反対：×

全賛…全員賛成で可決・認定・採択  賛多…賛成多数で可決・認定・採択

賛少…賛成少数で否決・不認定・不採択

（
注
）
議
長
は
議
事
進
行
を
行
う
た
め
賛
否
表
明
は
し
ま
せ
ん
。

（
注
）
議
長
は
議
事
進
行
を
行
う
た
め
賛
否
表
明
は
し
ま
せ
ん
。  

賛
否
同
数
の
場
合
の
み
、「
議
長
裁
決
」
と
し
て
表
明

賛
否
同
数
の
場
合
の
み
、「
議
長
裁
決
」
と
し
て
表
明

その他の質問「寄居町観光協会」

政 提策 案

「
よ
り
よ
い
町
を
め
ざ
し
て 

聴
く　

 

動
く
」
委
員
会
レ
ポ
ー
ト　
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聴
く　

動く

寄
居町議会

総務経済委
常　任

員会

文教厚生委
常　任

員会

三
第７次

ヶ山特別委員会

防災・減災（感染症対策を踏まえた避難行動・避難所運営のあり方） 

これからの学校教育

委
員
会
レ
ポ
ー
ト

議員が体験 避難所開設のイロハ

ＩＣＴを活用 新時代の学びのカタチ

（株）エコ計画に
おける死亡事故 県へ再発防止対策強化を要望

 

令
和
元
年
の
台
風
第
19
号
で

開
設
し
た
避
難
所
で
の
教
訓
や

感
染
症
予
防
の
観
点
か
ら
、
町

で
は
、
資
機
材
や
備
蓄
品
の
追

加
購
入
を
し
て
き
ま
し
た
。

 

新
し
く
整
備
さ
れ
た
避
難
所

開
設
Ｂ
Ｏ
Ｘ（
懐
中
電
灯
・
マ
ス
ク
・

消
毒
液
・
文
具
等
、40
種
類
以
上
入
っ

た
持
ち
運
び
で
き
る
箱
）
の
内
容

や
、
避
難
所
用
テ
ン
ト
、
段
ボ
ー

ル
ベ
ッ
ド
等
を
実
際
に
組
み
立

て
る
訓
練
を
し
、
所
要
時
間
や

難
易
度
等
を
確
認
し
ま
し
た
。

今
回
は
各
委
員
会
の
テ
ー
マ
に
対
し
「
今
、
知
り
た
い
」
町
の
現
状
に
つ
い
て
視
察
及
び
調
査
し
た
内
容
を
報
告
し
ま
す
。

避難所用の備品も急速に進歩しています

　

児
童
・
生
徒
へ
の
一
人
一
台

タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
整
備
に
つ
い

て
、
進
捗
状
況
や
活
用
方
法
に

つ
い
て
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

　

ま
た
、
一
部
導
入
さ
れ
て
い

る
指
導
用
デ
ジ
タ
ル
教
科
書
・

デ
ジ
タ
ル
学
習
ド
リ
ル
を
体

験
。
デ
ジ
タ
ル
機
能
に
よ
っ
て
、

主
体
的
で
協
働
的
な
授
業
に
な

り
、
一
人
ひ
と
り
に
適
し
た
学

習
支
援
が
で
き
る
こ
と
を
確
認

し
ま
し
た
。

①
Ｉ
Ｃ
Ｔ
支
援
員
が
各
学

校
を
月
2
回
巡
回
し
、
サ

ポ
ー
ト
体
制
の
充
実

②
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
活
用
の

ル
ー
ル
が
必
要

③
遠
隔
授
業
に
よ
る
児
童
・

生
徒
の
出
欠
席
の
取
り
扱

い
を
考
え
て
い
く
べ
き

株式会社エコ計画の貯留槽内で発生した死亡事故について、その経過と対応、今後の
環境整備センター内企業への事故防止対策等の説明を県から受けました。県に対し、
エコ計画をはじめ、資源循環工場へ再発防止対策の強化をするよう要望しました。

①
防
災
倉
庫
の
場
所
の
確
認

と
資
機
材
・
備
蓄
品
の
点

検
が
必
要

②
定
期
的
な
訓
練
で
、
防
災

力
を
上
げ
る
こ
と
が
必
要

③
日
頃
か
ら
避
難
所
に
つ
い

て
周
知
す
る
こ
と
が
必
要

連載コラム

ギイン

の視点ギイン

の視点ギイン

の視点

ギイン

の視点ギイン

の視点ギイン

の視点

いざという時に備えて
身近な地域で避難訓練や
炊き出し訓練を行い、防
災意識を身に着けたほ
うがいいですね。

 私も
ひと言！

上
うえ

之
の

段
だん

千
ち

津
づ

子
こ

さん（男衾）

デジタル教科書に議員も興味津々

セキュリティは心配ですが、
時代のニーズにふさわし
い学習だと思います。
笠
かさ

原
はら

栄
えい

子
こ

さん（鉢形）

前向きにとらえてます

 私も
ひと言！

地域開発調査

よ
り
よ
い
町
を
め
ざ
し
て 

聴
く　

動
く
！

ギイン

の視点ギイン

の視点ギイン

の視点

ギイン

の視点ギイン

の視点ギイン

の視点
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次
の
ペ
ー
ジ
は

公職選挙法の改正により、町村の議会の議員選挙にも「供託

金制度（＊）」（15万円）が導入され、政策ビラの頒布も解禁。

さらに首長や議員の選挙費用の一部を公費負担とする

条例案を可決。なり手不足の打開が期待されます。

問 今回の条例制定で公費が導入となった対象は。

答 ①選挙運動用自動車の使用

　  ②選挙運動用ビラ作成
　　　町長5000枚

　　　町議1600枚

　　③選挙運動用ポスター作成

議会は意外とオモシロイ !?
1 0 m i n u t e s   C o l u m n

連載コラム 10分
で読める

C h a i r m a n ' s  C o l u m n  峯岸議長の

わたしの一票「選ぶ」基準は…？

一丁目一番地

もうすぐ選挙権 Vol.7

「１」の重み今号のキーワード

議会だより96号で取材した用土小の
授業。「模擬選挙」の争点は給食に関
する政策論争で「みんなが好きな揚
げパンメニューを増やす」と「健康志
向で揚げパンメニューは廃止」の2択。
個々の候補の考え方（マニフェスト）
を分かりやすく伝えることで、投票す

る側が選びやすくなり、自信をもって
一票を投じる様子が印象的でした。
条例改正（上記事参照）で、町村も政
策ビラ（マニフェスト）の頒布が解禁、
「お願い」から「約束」の選挙へ。
“政策

3 3

を選んで投票する時代”に
突入します。

「重要度は高いが、満足度が低い」
皆さんがそう感じているものがあるならば、まずそれを解決する
のが政治の役割。昨年9月の町民2000人アンケートでその筆頭
に挙がったのが「中心商業地の賑わい」でした。
雀宮公園、荒川遊歩道の整備は完了、寄居駅南口も道路の拡幅
が進んでいます。次は、これをどう生かすか。
キーワードは「復古ではなく、創造‼」　

気
持
ち
の
よ
い
挨
拶
が

出
来
る
人
に
一
票
を

託
し
た
い
と

思
い
ま
す
。

年
齢
は
関
係

な
い
で
す
。

１秒の闘い
議会事務局のまなざし

コロナ対策のため、一般質問の議
員１人の持ち時間は60分→ 45
分に。白熱の議論は１分１秒を争
う闘いです。ある議員の質問後、
時計は終了の
ブザーの鳴る
25秒前でした。

中
なか
田
だ
倖
こう
太
た
さん（西部）

寄居町の議会の議員及び長の
選挙における選挙運動の公営
に関する条例の制定

立候補しやすい環境を整えることで
若い人や女性の主張も期待！

供託金を課して、
真剣な候補者が増える
ことを望みます。
竹
たけ

俣
また

信
のぶ

雄
お

さん（桜沢）

４年後は選 挙 権

ご存じ
ですか

ことば （＊）供託金制度　当選を争う意思のない人が売名を目的に無責任に立候補することを防ぐための制度。
一定の票数を得れば返却、下回れば没収となる。（町長選の場合、供託金は50万円）

議会だよりNo.96

「なり手不足解消となるか」
公職選挙法改正　市と町村の格差、埋まる！

議
会
モ
ニ
タ
ー
が
見
る 

町
の
「
今
」

お元気ですか　寄居議会です　 （令和２年12月定例会号）11
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寄居スマートICを活かした

まちづくりを「早く！」

「開かれた議会」といっても、

わかりやすくないと

人口減少対策、若い人が

結婚しやすい環境づくりを

聴
く　

動く

寄
居町議会

町民がお茶を飲んだり、

ホッとできる空間がほしい

寄居駅前は具体的にどう変わって

いくんでしょうか。長年の夢とは

聞きましたが、町民にとっての使

い勝手が大事ですよね。

新
あ ら い

井好
よ し こ

子さん （折原）

発
行
…
寄
居
町
議
会  

（
議
長 

峯
岸
克
明
） 

編
集
…
議
会
広
報
広
聴
特
別
委
員
会 

〒
３
６
９
・
１
２
９
２ 

埼
玉
県
大
里
郡
寄
居
町
大
字
寄
居
一
一
八
〇
番
地
一

Ｔ
Ｅ
Ｌ 

０
４
８
・
５
８
１
・
９
９
９
５

Ｆ
Ａ
Ｘ 

０
４
８
・
５
８
１
・
６
９
１
１

２
０
２
１
年（
令
和
３
年
）
２
月
１
日
発
行

直通

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

お元気
　ですか
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寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

お元気
　ですか
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次回定例会は　３月１日（月）開会予定

議 会 広 報 広 聴 特 別 委 員 会

声で聴く議会だより
議会ＨＰで公開中！

高齢者や視覚の
弱い方にも配慮した
ユニバーサルデザ
インフォントを使用

E D I T O R S  N O T E , 9 9未来へつなぐ
今号で特集した将来の公共施設の統廃合は、

全国的な問題です。わが寄居町も財政面で非

常に厳しい状況ですが、将来世代の未来につ

なぐため、どの様にして公共施設が安全に利

用できるか共に考えていきましょう。（権田）

（ 日 程 は 変 更 に な る 場 合 が あ り ま す ）

今回議会だよりを読んでみて、

「議会からの提案が町民に伝わっ

ていないな」と感じました。もっ

と発信してほしいです。

戸
と ざ わ

澤史
し ほ

帆さん （鉢形）

令和2年度中の全面開通を前にし

て、企業誘致の取り組みはどうなっ

ているんでしょうか？

もっと積極的に進めてほしい。

栗
くりはら

原初
は つ お

男さん （用土）

本会議を30数年ぶりに傍聴しました。

正直言って、聞こえづらいし、専門用

語も多くて難しかったですね。

吉
よしとく

德德豊
と よ こ

子さん （男衾）

町の若い人がどんどん減って

いる。結婚はさらに大変。もっ

と行政が積極的にお節介をや

けるといいね。

飯
い い の

野重
じゅうじ

治さん （桜沢）

昨年11月6日、コロナ禍で延期となっていた議会報告会・意見交換会を開催。

今年度スタートした「議会モニター」から、変わりつつある町について多くの

意見をいただきました。

議会も「聴く→動く」の具現化に挑戦していきます。

V io c e
Vol.19

今年度初開催、
町民との意見交換会

感染症対策を万全にしての開催。マスク越しでも活発な意見が飛び交い、時に笑顔も。

※議会モニター

議会をより身近に感じてもらい、その意見を議会運営

等に反映させるため議会モニター制度を設けています。

（現在１５名の方が活動）

発行責任者（議長） 峯岸克明

委員

権田孝史・保泉周平

大北久勝・大澤  博

原口  孝・田母神節子

委員長

鈴木詠子

副委員長

笠原則夫

請願・陳情を出される方は、
２月９日（火）午後５時までに議会事務局へご提出ください。

議会モニターが
見る町の「今」

「議会だより」って、タイトル

からして難しいイメージ


